
23 juin 2024             12e dimanche du temps ordinaire B 

ET 

Bonne fête de la St-Jean-Baptiste : lundi 24 juin 

  

La Fête nationale de Québec, c’est la 

Saint-Jean Baptiste. Les racines du 

Québec y plongent et c’est une partie 

vivante de notre Patrimoine que nous 

évoquons en ce jour. Aussi il y a une 

célébration spéciale de la Fête nationale 

où les Chrétiens sont invités à célébrer et 

à rendre grâce pour ce que le Québec est 

devenu et pour ce qu’il aspire à devenir. 

L’église est décorée aux couleurs 

nationales et la célébration est 

intimement liée à la Fête. Un vin 

d’honneur suivra. 

Messe 
Société St-Jean Baptiste Rigaud et Pincourt 

 

« Retrouvons-nous à la belle étoile » 
À l’occasion de la fête nationale, venez célébrer avec nous une  messe où nous 
ferons mémoire de nos bâtisseurs et des parents défunts des membres de la 

Société St-Jean-Baptiste,  
 
C’est un rendez-vous à ne pas manquer,  

CE LUNDI 24 JUIN À 10H00  

DANS NOTRE ÉGLISE. 

Précurseur et prophète 

Aujourd’hui, c’est fête en ce pays. C’est fête dans les mots et les gestes. C’est 
fête par nos chants et par nos danses. Nos corps sont 
habillés de fête, car nos cœurs sont en fête. Et si nous 
le sommes, nous ici rassemblés, c’est qu’un témoin 
de l’espérance nous est donné : Jean, le Baptiste. 

Au-delà de nos souvenirs où se cachent encore 
quelques sourires quand nous repensons à ces petits 
des chars allégoriques de nos enfances, nous sommes 
invités à regarder un homme debout, qui avec force 
et conviction, désigne Jésus-Christ aux humains de 
tous les temps. Jean le prophète, le plus grand, 
capable de viser sur l’essentiel : Jean le convertisseur, 
capable, et jusqu’au martyre, de rappeler aux 
humains que leurs cœurs de pierre ont sans cesse à se retourner pour accueillir 
celui qui vient; Jean le précurseur, capable d’ouvrir la route – route dans la vie 
même des hommes et des femmes – pour préparer la venue du Seigneur. 

Regardons ce témoin de l’espérance. Accueillons la Parole de ce jour, et que 
l’espérance qui nous vient de Jésus et qui donne un sens à tous nos espoirs 
humains soit toujours avec vous. 

"Pourquoi avoir peur?"
 (Marc 4, 35-41) 

  À partir du moment où l'être 
humain prend conscience de sa vie et de 
tout ce qui se passe autour de lui, il se met 
à avoir peur. La vie est difficile, la vie est 
exigeante, la vie est pleine d'embûches. Il 
est donc tout à fait normal d'avoir peur. La 
peur, un peu comme la douleur, est 
présente pour nous avertir d'un danger 
imminent. J'ai peur dans le noir parce que je risque de me frapper sur un 
obstacle que je ne vois pas. C'est normal. En ville, aujourd'hui, on a peur de 
sortir le soir. On a peur des pesticides, des herbicides, de la fumée des usines, 
de la pollution. Toutes ces peurs sont bénéfiques. Elles sont là pour nous 
protéger. 

 Les disciples avaient donc tout à fait raison d'avoir peur. Les vagues 
étaient si hautes qu'elles étaient en train de remplir la barque et ils risquaient 
tous de se noyer. Pendant ce temps-là, Lui épuisé de fatigue par de longues 
journées de prédication et de longs voyages à travers villes et villages, Lui, 
dormait sur le coussin en arrière.  

Ils le réveillent et vont quasiment jusqu'à le rendre responsable de ce 
qui arrive. "Maître, nous sommes perdus; cela ne te fait rien?" Comme si cela 
lui était indifférent. Il dort tranquille et la tempête s'élève. Ce n'est tout de 
même pas de sa faute. Tout leur espoir, toute leur sécurité est tellement 
centrée sur Lui, qu'ils ne s'imaginent pas qu'il soit possible qu'il reste là à 
dormir alors qu'eux tous sont devant un danger évident. 

Réveillé, Jésus va d'abord calmer la tempête. Il dit à la mer: "Silence, tais-toi." 
Le vent tomba et il se fit un grand calme. Puis il leur dit: "Pourquoi avoir peur? 
Comment se fait-il que vous n'ayez pas la foi?" Quelle foi nous faudrait-il pour 
que nous n'ayons plus peur? La foi qui transporte les montagnes, la foi qui 
met toute sa confiance en Dieu, la foi qui sait que Dieu est Père et que nous 
sommes ses enfants et qu'Il ne nous abandonnera jamais. 

Cette foi, à partir du moment où je la cultive en moi, elle devrait me 
permettre de surmonter bien des obstacles. Elle ne me permet pas d'être 
irresponsable, d'être imprudent devant le danger. Elle ne me permet pas 
d'être présomptueux et de me compromettre avec le mal. Elle me guide et 
me protège, elle me prévient et me rassure. C'est la foi de l'enfant dans les 
bras de son père ou la confiance des tout-petits que la maman surveille. Tout 
est là. 

Il y avait autrefois un don du Saint Esprit qu'on appelait la crainte de 
Dieu. On l'a changé de nom parce qu'on le comprenait mal. On pensait qu'il 
fallait avoir peur même de Dieu. Alors qu'il s'agissait de la peur de faire mal à 
l'autre, la peur de blesser, la peur de faire de la peine. Cette peur-là, il faudrait 
le garder. Il faudrait toujours avoir peur de ne pas assez aimer.  

Seigneur, gardes-nous dans cette crainte-là et délivre-nous de 
toutes les autres craintes qui ne peuvent que m'empêcher de t'aimer et 
d'aimer tous ceux et celles que tu as mis à côté de moi. La mer, la tempête 
sont des images du mal qui nous entoure. Sachons, comme les disciples, 
réveiller le Seigneur. Et Lui, dira: "Silence, tais-toi." Le vent tombera et il se 
fera un grand calme.  

 

MESSES DEMANDÉES 

Dimanche, 23 juin 2024 : 12e dimanche du temps ordinaire B (vert) 

Sainte-Madeleine: 10h00 

( 13317) Jean-Baptiste Charette / son épouse Madeleine Charette 

(12830) Carole D. Duplantie / ses beaux-frères et ses belles-sœurs 

(13279) Yolande Aubin / Filles d’Isabelle 

(13299) Julien Stevens 

(13315) Elphège et Adélina Séguin / sa fille Gisèle S. Séguin 

(12323) Raymonde Goupil / la succession 

(12546) Ginette Laframboise / les amis 

Lundi, 24 juin 2024 : Nativité de saint Jean 
Baptiste, patron spécial des Canadiens français 

 Sainte-Madeleine :  10h00 

(13252) Parents, amis, ex-directeur Jean-Claude 
Filion et Collette Bellerose / Section Rigaud et 
Pincourt 

Vendredi, 28 juin 2024 : Saint Irénée (rouge) 

Esther Blondin : 10h00 

(12707) Yvan Lecompte / parents et amis 

Frère André : Intentions personnelles  / H. & H. Cahill   

Aux prières… 

M. André Desmarais, conjoint de Mme Colombe Lefebvre, 
décédé à l’âge de 75 ans. Les funérailles auront lieu samedi 
29 juin prochain à 11h00 dans notre église La famille recevra 
les sympathies à partir de 10h00.  Nos sincères 
condoléances à la famille.  

Quêtes dominicales du mois de mai 
5 mai 2024 : 552.60 $  19 mai 2024 : 551.50 $ 
Dons : 215.00 $                             Dons : 95.00 $ 
12 mai 2024 : 408.50 $  26 mai 2024 : 397.90 $ 
Dons :  170.00 $                            Dons : 206.55 $ 

 

Votre feuillet paroissial en ligne  

Vous partez bientôt en vacances, gardez contact avec nous. 

Chaque semaine, le feuillet paroissial rend compte de la vie 

locale, invite à la réflexion et indique les dates d’activités 

prochaines. Votre semainier et ceux des autres paroisses 

sont accessibles en ligne à: www.paroissestemadeleine.org 

 

 

 

 


